

LIGUE DE GOLF "MERCURE" "MERCURE" GOLF LEAGUE

La saison 2024 est à nos portes.
Nous jouerons au Club de Golf Rive-Sud situé à St-Basile.
Tel que l'année dernière, les parties auront lieu les mercredis soir et les jeudis soir.

Nous anticipons débuter la saison le mercredi 15 mai si la température le permet.

Les départs auront lieu vers 3:45 pm.

Frais d'adhésion annuels : \$20
Aucun frais d'adhésion pour les membres du Club Récréatif de PWC

Tous les anciens membres de la ligue désirant renouveler et s'assurer de leur place devront me faire parvenir un courriel avant le 30 avril.

Les nouveaux joueurs seront les bienvenus et admis selon le principe du premier arrivé, premier servi, jusqu'à ce qu'il y ait un total de 60 membres maximum.

The 2024 season is upon us.
We will play at the Club de Golf Rive-Sud located in St-Basile.
Like last year, the games will take place on Wednesday evenings and Thursday evenings.

We anticipate starting the season on Wednesday, May 15, weather permitting.

Departures will take place around 3:45 p.m.

Annual membership fee: \$20
No membership fees for PWC Recreation Club members

All former members of the league wishing to renew and ensure their place will have to send me an email before April 30th.

New players will be welcome and admitted on a first-come, first-served basis, until there is a maximum total of 60 members.



Pour information, veuillez contacter
SergeCastonguay: sercast006@gmail.com

